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В Лейкербаде собрались врачи КХЛ |
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С 5 по 8 мая в курортном городке швейцарских Альп проходит семинар для врачей
профессиональных хоккейных команд России, Латвии, Казахстана и Беларуси.
|

Швейцарский олимпийский медицинский центр и Континентальная хоккейная лига
впервые устраивают совместный научно-практический семинар для медицинского
персонала профессиональных хоккейных команд. Программа, рассчитанная на три
дня, получилась насыщенной: перед участниками семинара выступят ведущие
мировые специалисты в области спортивной медицины, представители Всемирного
антидопингового агентства и Международной федерации хоккея с шайбой. Врачи
Швейцарского Общества по спортивной медицине расскажут о новых разработках и
тенденциях в сфере травматологии и реабилитации, особые выступления будут
посвящены питанию для спортсменов и фармакологии.

Рене Фазель, Президент Международной федерации хоккея с шайбой в своем
вступительном слове поприветствовал возможность обмены опытом и знаниями
между врачами профессиональных команд и выразил надежду, что это поможет
сделать хоккей безопаснее – как в России, так и во всем мире. «Именно в
Континентальной Хоккейной Лиге, которая является на сегодняшний день наиболее
быстро растущей профессиональной хоккейной лигой, принципиально важно начать
открытый диалог между врачами, медицинским персоналом клубов и мировыми
экспертами в области медицины», - подчеркнул Рене Фазель.
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Напомним, что Континентальная
хоккейная лига – открытая международная лига, созданная в 2008 году и на данный
момент объединяющая команды России, Латвии, Казахстана и Беларуси. В
преддверии чемпионата мира по хоккею в Германии врачи КХЛ рассмотрят наиболее
животрепещущие вопросы спортивной медицины со своими европейскими
коллегами. В рамках семинара здоровье хоккеистов обсудят в мельчайших деталях –
от хронических заболеваний (астмы, проблем сердечнососудистой системы, болей в
спине) до сотрясений, травм и контузий на поле ледового сражения. Запланирована
демонстрация новейших технических приборов в сфере диагностики и реабилитации
и экскурсия по Швейцарскому олимпийскому медицинскому центру.

Своими ожиданиями и надеждами, возлагаемыми на семинар, с «Нашей Газетой.ch»
поделились сопредседатели конгресса: доктор Николай Дурманов, начальник
Медицинского центра КХЛ, и доктор Ханс Спринг, медицинский директор Клиники
Реабилитации в Лейкербаде и врач швейцарской горнолыжной сборной.

НГ: Доктор Спринг, по-Вашему мнению, каковы основные задачи
предстоящего семинара? И почему он проводится именно в Лейкербаде?

Ханс Спринг: Цель семинара в Лейкербаде – обсудить, какое медицинское
обслуживание и лечение действительно необходимы профессиональным
спортсменам. В частности, мы рассмотрим проблемы антидопинга – острый и
щепетильный вопрос, который сейчас очень актуален во всех видах спорта.
Швейцария предлагает спортсменам высококачественное медицинское
обслуживание, а реабилитационная клиника в Лейкербаде является своего рода
центром, где травмированным или пострадавшим спортсменам ставят диагноз и
определяют их к нужным специалистам, в другие больницы, если того требуют
обстоятельства. Также мы предлагаем особые, уникальные методы лечения –
например, специальную гимнастику против болей в спине, или профилактические
меры по предотвращению несчастных случаев. Швейцарские специалисты рады
поддерживать отношения с российскими коллегами и оказывать спортсменам
необходимую помощь – вовремя и качественно.

НГ: Доктор Дурманов, как возникла идея семинара? Какие надежды
российские врачи на него возлагают?



Николай Дурманов: У Медицинского
центра Континентальной Хоккейной Лиги – простая философия. Главный человек для
нас – это спортсмен, хоккеист, и, следовательно, главная забота – его здоровье.
Поэтому мы уделяем большое внимание медицинским обследованиям, тренировкам и
разработкам новых технологий, а в первую очередь - качеству обслуживания. Кроме
того, пришло время оправдать название Лиги: «континентальной» она называется по
праву, клубы играют матчи со Швецией, Финляндией, Норвегией... Но мы планируем
постепенно привлекать к Лиге больше внимания и расширять ее состав.
Соответственно, статус КХЛ требует медицинского обслуживания на самом высоком
уровне. Швейцарские врачи, с которыми мы сотрудничаем уже много лет, -
компетентные специалисты и остаются для нас авторитетами. Их главные
преимущества – многолетний опыт высококачественной работы и то, что я называю
разумно-консервативной философией. Подход швейцарских врачей нам очень
нравится, их главные принципы – разумность, оперативность, непревзойденное
качество. Лучшее доказательство тому – некоторые хоккеисты КХЛ уже лечатся в
Швейцарии, подчеркну, что речь идет об особо сложных случаях. Мы очень довольны
результатами сотрудничества и надеемся и далее поддерживать отношения. Кроме
того, на семинаре выступят врачи, которые обслуживали швейцарскую олимпийскую
сборную на последних Играх в Ванкувере – сборную, которая добилась блестящих
результатов. Поэтому медицинские приемы и техники швейцарских коллег нас очень
интересуют.

НГ: Главная цель семинара – наладить контакты и предоставить российским
спортсменам возможность лечиться в Швейцарии? Или на первом плане –
обмен опытом и формирование квалифицированных кадров в России?

Николай Дурманов: Важно и первое, и второе: своевременное предоставление
квалифицированной помощи швейцарских специалистов и – образовательная
программа, знакомство с новыми технологиями и аппаратурой. Например, нам
полезно будет глубже изучить область спортивной медицины, в которой у
Швейцарии нет равных на всей планете, – реабилитации. Потому что лечение – это
здорово, операции – великолепно, но самое главное – это реабилитация,
возвращение к нормальной жизни. И здесь Швейцария – вне конкуренции. Нам есть,
чему поучиться у коллег, и в области разработки специального питания для
спортсменов.

НГ: Как Вы думаете, в будущем возможно будет открыть реабилитационную
клинику такого же высокого уровня в России?

Николай Дурманов: В России уже сейчас существуют медицинские, в том числе,



реабилитационные, центры для спортсменов, великолепно оборудованные и
предлагающие обслуживание на высоком уровне. Врачи Континентальной хоккейной
лиги с ними постоянно сотрудничают. Однако Швейцария опережает нас по многим
параметрам. Поэтому главная цель на данный момент – наладить интенсивный
обмен. Мы очень рады возможности лечить наших хоккеистов в центре Лейкербада.
Я хотел бы использовать возможность и искренне поблагодарить швейцарскую
сторону: уровень и качество медицинского обслуживания здесь великолепны!

Официальный сайт Континентальной Хоккейной Лиги
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